



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LA VERDAD
NOTICIAS

05/10/2023

LEGISLATIVO



Algunos diputados afines a Ebrard se han distanciado: Malú Micher

La senadora Malú Micher, cercana a Marcelo Ebrard, ha reconocido públicamente que algunos diputados federales que compartían afinidades con el excanciller están alejándose del proyecto político para reconciliarse con Claudia Sheinbaum y la dirigencia nacional de Morena.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Diputados-afines-a-Ebrard-se-distancian-del-proyecto-Malu-Micher-20231003-0232.html>